

dente de Puerto de Sta. María descargó corcho en plancha saliendo en lastre para Barna. Día 6 Mv. Esp. Aventina Masiques, proc. de Aguilas, descargó albardín, saliendo en tránsito para Barna. Mv. Esp. Cala Marsall; procedente de Huelva descargó madera de eucalipto saliendo para Sagunto en lastre. Mv. Esp. Verge del Remei, proc. de San Pedro del Pinatar descargó sal, saliendo en lastre para Barna. Día 9 Mv. Esp. Cala Tuent proc. de Burriana descargó corcho en plancha saliendo para Málaga en lastre. Mn. Inglesa Valdés, proc. de Barna, en tránsito cargó corcho manufacturado saliendo para Palamós. Día 10 Mv. Esp. Carmencita, proc. de San Carlos de la Rápita, descargó sal, saliendo en lastre para Barna. Mv. Rada de Motril proc. de Huelva descargó corcho en plancha, saliendo para Sagunto en lastre. Mv. Esp. Cala Gat proc. de Huelva descargó madera de eucalipto, saliendo para Barna, en lastre. Día 14 Mn. Esp. María Noriega proc. de Huelva descargó corcho en plancha saliendo para Tarragona en lastre.

Día 14, Mn. Esp. María Mercedes, procedente de Santander, descargó sulfato de sosa, saliendo para Barcelona en lastre. Día 15 Mv. Horquídea procedente de Algeciras descargó corcho en plancha, saliendo para Motril en lastre. Día 16 Mn. Alemán Bellona, entró proc. de Barcelona en tránsito saliendo para Tarragona con corcho manufacturado. Día 17, Mn. Esp. Pachi Chacartegui proc. de Vinaroz en lastre salió para Bilbao, con cargamento de mineral. Día 20 Mv. Esp. José María Masiques, proc. de Barcelona en lastre, cargó corcho manufacturado saliendo para puerto de origen, Día 20 Vapor Español Monte Faro proc. de Alicante descargó

carga general saliendo con carga general para Barcelona, Día 21 Mv. Esp. Cala Engosauba, proc. de Sevilla descargó corcho en plancha saliendo en tránsito para Barcelona. Día 21 Mv. Español Cala Encantada proc. de Huelva descargó corcho y madera, saliendo en lastre para Barcelona. Día 23 Mn. Alemán Pollus proc. de Barcelona, en tránsito, salió para Valencia con corcho manufacturado. Día 25 Mv. Esp. San Bernardo proc. de Huelva descargó madera de eucalipto, en troncos saliendo en lastre para Blanes. Día 26 Mv. Esp. Sada proc. de Palamós, en lastre, cargó corcho manufacturado saliendo para Barcelona. Día 26 Mn. Inglesa Vives proc. de Barcelona, en tránsito, cargó corcho manufacturado saliendo con destino a Valencia. El total de buques entrados y salidos fué de 26; 3 con bandera alemana, 2 inglesa y 21 con el pabellón nacional.

Pesca en la zona.— Septiembre. En la Zona de la Ayudantía de Marina de San Feliu se registró en el pasado mes de Septiembre la captura de 154.250 kgs. entre peces, crustáceos y moluscos, siendo el valor total de 1.837 200 ptas.

Corresponde la primacía a la captura de peces, por un total de 140.550 Kgs. valorados en 1.029.000 Ptas. Las especies fueron: Sardinas, 29.500 kgs. Bacaladilla, 11.500, Kgs, Jurel, 60.800 kgs Pescadilla, 2 000, Salmonte, 2 300 kgs, Caballa, 19.700 kgs, Boğa, 4.700 Kgs. Rape 450 kgs. Lenguado 200 kgs, Bastina 200 kgs. En crustáceos el total corresponde a gambas, y en moluscos, a pulpo.

En el núm. 38 del Semanario «Haz Campesino» que se edita en Madrid y correspondiente al día 12 de Octu-

bre de 1.959, leemos lo siguiente:

Los carteros colaboran con el Montepío Nacional del Servicio Doméstico

Sus servicios no supondrán recargo alguno sobre la cuota establecida

En el Instituto Nacional de Previsión se ha suscrito un concierto entre este organismo y la Mutualidad Benéfica de Funcionarios de la Dirección General de Correos, en virtud del cual se establecen las bases de colaboración entre el Montepío Nacional del Servicio Doméstico y dicha entidad.

Según las bases del acuerdo, los carteros, que suman unos 25 000 en toda España, se encargarán del reparto a domicilio de las solicitudes iniciales de afiliación, recogida de las mismas, distribución posterior de las cartillas a las señoras y chicas, movimiento de altas y bajas, cobranza de cupones mensuales, etc. Sin ningún recargo sobre la cuota establecida, ya que las comisiones que les correspondan por tales trabajos se liquidarán con la Mutualidad de Correos directamente por el Montepío.

Este sencillo sistema permitirá comenzar la afiliación obligatoria de todas las chicas de servicio —cuya cifra aproximada es de unas quinientas mil en toda España— a medida que las direcciones del Instituto en cada provincia vayan dictando las normas correspondientes.

Para simplificar la cotización, el pago se efectuará en cupones especiales que se pagarán a las cartillas, por una cuota mensual de 40 ptas. 30 de las cuales corresponden a la señora y 10 a la chica de servicio. El gran censo de afiliadas que figurarán en el Montepío hará posible atender con una cuota tan modesta, la totalidad de los elevados beneficios previstos.

Cartas al Director

Señor Director del semanario ANCORA:

Muy señor mío: Sé de buena fuente, y no es que crea que con ello vengo a darle noticias frescas, que en el Nuevo Casino La Constancia van a instalar muy pronto un aparato de Televisión.

Junto con el citado ya tengo informes que serían muchos los que se decidirían a instalarlo en sus casas si hubiera un mínimo de seguridad de recibir los programas sin parásitos o como se llame lo que entorpece la buena visión.

Por lo que he oído decir a algunos técnicos este mínimo de garantía se conseguiría si se instalara en la montaña de S. Elmo una sub-estación o no se qué. Pues bien. Yo creo que valdría la pena de hacer una campaña para ver si se podrían reunir unas cuantas personas dispuestas a instalar lo que fuera con tal que San Feliu no estuviera en lo de la televisión por debajo de los demás.

Gracias

R. S.

Señor Director:

La última de esas magníficas «Horas presentes» que con tanto tacto prudencia y acierto nos viene ofreciendo semana tras semana ese buen escritor y excelente periodista que firma Xavier me ha sugerido que tal vez sería interesante iniciar una serie de reportajes en los que, volviendo sobre el asunto se informara cumplidamente a los ciudadanos de como están en el momento actual cada una de esas obras inacabadas que padecemos.

Ya me imagino que esto llevaría a sus redactores un tiempo precioso del que acaso no disponen. Pero no dudo Sr. Director que, de hacerlo, la información sería agradecida no solo por sus lectores habituales, sino por todo el pueblo.

ROBIN

Agrupación Artística de A. C. de San Feliu de Guíxols

SECCIÓN DE MÚSICA

Invita a los poseedores de acciones del piano de la antigua «Asociació de Música de Sant Feliu» a una Reunión que tendrá lugar D. m. el Domingo día 15 del corriente mes, a las 12'30 horas, en el Salón del Centro Parroquial, para tratar de un importante asunto.